#### 【1月号】 瀬戸内町立伊子茂小·中学校

# いごもの風

令和6年1月24日発行

伊子茂小·中学校 児童生徒数						総計	会和6年
小2	小3	小4	小5	中1	中3	32人	1月9日現在
9	3	3	3	6	8		

# 京 晨年!

## Chestel !

校長 福元 親視

能登半島地震,羽田空港の衝突事故等のニュースで始まった令和6年(2024年),被害状況等を知る度に心が痛く辛くなります。亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、被災された皆様には一日でも早い復興を願います。

今年は「辰年」。現小学5年生が辰年生まれに なります。辰とは、十二支の中で唯一、現存しな い想像上の生き物、龍(竜)のことですが、国に よっては、ワニやクジラが入っているのもあると か。日本では、「子丑寅…」と十二支を声に出し て覚えますが,外国ではどうやって覚えるのか, なぜクジラなんだろうかと調べてみるとおもしろ いですね。その中の一つに、 辰年は「元気がいっ ぱい湧き出しぐんぐんと大きく成長し物事がしっ かり整う年」とありました。神としても崇められ る龍が水面から飛び出し天高く昇っていく様子が 思い浮かびます。子供達も自分のよさを伸ばしぐ んと大きく成長し、龍のようにたくましく育って 欲しいですね。さて、そんな中、すでに御存知だ と思いますが, アメリカメジャーリーガーの大谷 翔平選手からグローブが届きました。1月の全校 朝会で子供達にはお披露目しました。グローブと 一緒に手紙やカードが添えられていて,「野球し

ようぜ」と書かれていたことが ニュース等で取り上げられてい たと思いますが、私が手紙を読 んで一番心に残った言葉があり ましたので紹介します。



「私はこのグローブが, 私たちの次の世代に夢を与え, 勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」

大谷選手は、子供達に『夢を 持ってほしい』と願っています。夢を達成するためには困難にぶつかったりなかなか結果が出なかったりします。そんなとき、くじけず進むための

勇気のシンボルとしてグローブ を贈ったのではないでしょうか。 常に目標を持ち、工夫し取り組 み、二刀流は無理だという批判 にも負けず進んできた生き方か



ら子供達に夢を持つことを伝えたかったのではないでしょうか。今年は「辰年」。贈られた大谷選手のグローブと、まさに子供達の大きな成長を願っていると感じます。ぐんと成長するためにも失敗を恐れずチャレンジしてほしいですね。

最後に、皆様にとってすばらしい1年になりますようにお祈り申し上げます。

#### 町内外で活躍する伊子茂っ子たち

#### せとうちシアター塾で4人が熱演!

12月に古仁屋と名瀬

で行われた2回の本公演は今年も大好評でした。 伊子茂中学校から参加した新山かりんさん,三島 虎太朗さん,仲山楓さん,酒井晴加さんの4人も 大舞台で光り輝いていました。

平和や教育の大切さなどとともに, 先人たちの不屈の精神と願いを受け継いでいきましょう。

奄美群島日本復帰70周年記念事業 本公演『私たちの望むものは』 町公式YouTubeチャンネルでもご覧いただけます!

#### Google for Education JIL サミットで全国 1 位!

12月末に参加した川内健太郎さんと三島虎太朗さんの二人は、ジュニアICTリーダープログラムで学んだことを生かし、町代表の一員として、全国の小中学生と交流を深めました。そして見事に全国1位を達成しました。

#### PTA&児童会・生徒会活動も活発

#### 家庭教育学級生によるもちつき大会!

1月には 恒例のもち

かまないないでではいいがいました。 とはないででである。 を選生ないででした。 を選ばいっぱいででもある。 ではもででいました。 とうございました。



#### 能登半島地震の被災者への募金活動!

| 3 学期が | 始まってす

ぐに取り組みました。また、各学級では学級活動の時間に、改めて命について考えました。

P T A & 児童会・生徒会より 43,950円 たくさんのご寄付,ありがとうございました!

### 2月の主な行事



1日(木) スクールカウンセラー慶先生来校

2日(金) 中:性に関する授業

8日(木) PTA運営委員会

10日(土) 校区グラウンド・ゴルフ大会

13日(火) PTA保護者会

16日(金) PTA全体会, 懇親会

17日(土) お魚さばき方教室

20日(火) 中: 学年末テスト(~22日(木))まで

28日(水) 第3回学校評議員会

29日(木) 授業参観,学級PTA,舞台設置